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Elezioni anticipate? Si, forse...

Abusava della figlia 
15enne della convivente.

Domani con Foggia Post 
lo speciale "Giro d'Italia".

Sono 3 le ipotesi che riguardano il 
futuro dell'Amministrazione 
comunale di Foggia: lo scioglimento 
del consiglio comunale per conferma 
delle dimissioni di Landella; lo 
scioglimento per mafia a chiusura 
delle azioni ispettive della 
commissione prefettizia; il rientro di 
Landella ed il ritiro delle dimissioni. 
Sembrerebbe facile da definire ma 
ogni ipotesi nasconde complicazioni 
e forti perplessità sul futuro del 
Comune di Foggia.



Altra ipotesi è quella che la 
commissione richieda una proroga 
di altri 3 mesi per le attività di 
“ispezione". ". In questo modo se 
Landella non ha ritirato le 
dimissioni sapremo in campagna 
elettorale se il Comune sarà sciolto

Comune di foggia: elezioni anticipate 
o ipotesi lungo commissariamento ?
Di Roberto Parisi

Il giorno dopo il consiglio 
comunale di Foggia andato 
deserto è come il giorno 
precedente: assoluto silenzio e 
nessun ulteriore annuncio dalle
forze politiche che, a quanto 
pare, si sono espresse in passato 
e non hanno al momento nessuna 
intenzione di cambiare 
atteggiamento. In sostanza, 
Fratelli    d’Italia è fuori dalla 
maggioranza di governo dal 15 
aprile, Forza Italia sembra 
essersi allineata negli ultimi 
giorni e per la Lega la partita 
sarebbe chiusa. Per questo ieri 
non si è presentato nessuno. Ma 
cerchiamo di capire cosa 
potrebbe accadere fino al 24 
maggio oppure il 9 giugno, due 
date importanti. Il 24 maggio 
sapremo se il consiglio comunale 
di Foggia si scioglierà per le 
dimissioni del Sindaco (scadono i 
20 giorni). Se dovesse accadere 
si andrebbe ad elezioni anticipate 
ad ottobre. Altra data 
importante sarà quella del 9 
giugno quando scadranno i 3 
mesi per la commissione di
accesso agli atti del comune che 
dovrà decidere se sciogliere il 
consiglio comunale per mafia. 
Questo provvedimento sostituisce 
il regolare scioglimento del 
consiglio e rimanda le elezioni 
probabilmente a scadenza 
regolare con un lungo 
commissariamento indicato dal 
Ministero degli Interni.

per mafia e, quindi, non si 
andrebbe più a votare. In 
sostanza, grande confusione sotto 
il cielo di Foggia in un contesto 
dove l'azione della magistratura 
ha sicuramente un peso 
importante.

Giovedì 13 maggio 2021

Il consiglio comunale di Foggia di ieri 
(da remoto) andato deserto.



Quella che è scaturita è stata 
un’investigazione densa e 
serrata, lunga 6 mesi, fitta di 
attività classiche di osservazioni, 
pedinamenti, ascolti di testimoni, 
alcuni in modalità protetta come 
previsto per l’audizione di minori, 
ma anche delle cosiddette attività
tecniche più moderne.

Arrestata coppia per maltrattamenti, 
lesioni personali e atti sessuali.
I militari della Stazione Carabinieri 
di Motta Montecorvino, al termine 
di articolata e complessa attività di 
indagine condotta con l’ausilio di 
personale dell’Aliquota Operativa 
della Compagnia Carabinieri di 
Lucera, hanno tratto in arresto una 
coppia, 29 anni lui 48 lei, ritenuti a 
vario titolo responsabili dei reati di 
maltrattamenti in famiglia in 
concorso, lesioni personali 
aggravate, atti sessuali con minori.
Tutto è partito nel mese di 
novembre 2020, a seguito di una 
richiesta di aiuto pervenuta al 112, 
per una violenta lite in famiglia che 
si stava consumando tra le mura 
domestiche nel piccolo centro
dauno. Al loro arrivo i carabinieri si 
sono trovati una scena abbastanza 
difficile da affrontare sia per cercare 
di placare gli animi sia per 
comprendere quello che era 
realmente successo prima del loro 
arrivo. Tre degli otto figli allora 
conviventi della D. M.C., queste le 
inziali della donna 48 enne, 
lamentavano di essere stati picchiati 
dal convivente della donna, D. F.M., 
ventinovenne lucerino che da 
qualche mese si era stabilito presso 
la loro abitazione, avendo 
intrapreso, in apparenza, una 
relazione stabile con la donna. 
Veniva immediatamente intrapresa 
dai carabinieri della piccola stazione 
di Motta una fitta interlocuzione con 
l’Autorità Giudiziaria, sia con quella 
ordinaria, per l’avvio di una solerte 
e minuziosa attività d’indagine che 
potesse fare luce su quanto 
successo, sia con quella dei minori 
che, a tutela dei piccoli, che 
lamentavano di essere stati 
picchiati, disponeva l’immediato 
affido presso apposita casa famiglia. 

Indagini rese ancor più complesse 
e tortuose dal clima di 
intimidazione che la donna 
riusciva ad esercitare nei 
confronti dei figli, quasi tutti 
refrattari, fino all’ultimo, a 
collaborare con i carabinieri e 
liberarsi dal peso degli abusi 
subiti.
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Spacciava e coltivava droga.
I Carabinieri della Stazione di 
San Severo, durante 
l’esecuzione di un 
provvedimento di 
sottoposizione alla detenzione 
domiciliare – emanato 
dall’Ufficio esecuzioni penali 
della Procura della Repubblica 
di Foggia per detenzione ai fini 
di spaccio di sostanze 
stupefacenti – rinvenivano 
presso l’abitazione del 
destinatario del provvedimento 
una serra idroponica, ricavata 
in mansarda, con oltre 100 
grammi di sostanza 
stupefacente tra marijuana e 

hashish, oltre a diversi 
strumenti per il taglio e il 
confezionamento dello 
stupefacente. L’uomo, 
nuovamente arrestato per 
detenzione ai fini di spaccio 
di sostanze stupefacenti, 
Torna ai domiciliari ed in più 
obbligo di dimora.



E’ stata svolta anche un’attività 
di polizia giudiziaria con l’ausilio 
di Agenti della Squadra Mobile 
di Foggia e di unità cinofile che 
hanno effettuato numerose 
perquisizioni in abitazioni di 
soggetti pregiudicati.
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Lo Stato fa sentire la sua presenza. 
controlli dopo l'agguato a ricucci.

Immediata la risposta delle forze 
dell'ordine a Monte Sant'Angelo 
e nelle zone limitrofe dopo i fatti 
di sangue che hanno interessato 
il fratello del boss Ricucci 
rimasto ferito mentre si spostava 
nelle campgne di Macchia con il 
mezzo dell'azienda di raccolta di 
rifiuti per cui lavora. L'uomo fu 
accompagnato da qualcuno in 
ospedale con ferite non letali. Per 
cui, come stabilito in sede di 
riunione tecnica di 
coordinamento, tenutasi presso 
la Prefettura di Foggia sono stati 
disposti con ordinanza del 
Questore, servizi interforze ad 
“Alto Impatto” sul comprensorio 
garganico. 
In particolare in data 10 
maggio    a Macchia, frazione di 
Monte Sant’Angelo (FG) e a 
Vieste in data 12 maggio u.s. 
sono stati coinvolti equipaggi 
della Questura di Foggia, del 
Reparto Prevenzione Crimine, 
della Polizia Stradale, dell’Arma 
dei Carabinieri e della Guardia di 
Finanza, con l’impiego 
complessivo di oltre 50 unità. 
Sono stati presidiati gli obiettivi 
sensibili maggiormente esposti ai 
reati predatori, con 
l’effettuazione di numerosi posti 
di controllo che hanno consentito 
di identificare e controllare oltre 
200 persone e 140 veicoli. 
Elevate diverse contravvenzioni 
al Codice della Strada. 

Infine, sono stati controllati 
presso le rispettive abitazioni 
soggetti sottoposti agli arresti 
domiciliari. Le attività 
investigative sul fronte 
dell'agguato a Giuseppe Ricucci, 
intanto, proseguono ma al 
momento senza risultati.

Posti di blocco  e perquisizioni da Monte Sant'Angelo a Vieste. 



I DATI IN PROVINCIA DI FOGGIA 
Sono 101 i nuovi casi di coronavirus in Capitanata nelle 
ultime 24 ore, in lieve aumento rispetto ai giorni precedenti. 
I test effettuati in tutta la regione sono stati 9.160. 5 i decessi 
nel foggiano.  
I DATI REGIONALI 
I positivi di oggi in tutta la regione Puglia sono 554 così 
ripartiti: 141 in provincia di Bari, 45 nel brindisino, 74 nella 
BAT, 105 nel leccese, 89 in provincia di Taranto, 2 casi di 
residenti fuori regione, 3 casi di provincia di residenza non 
nota e, come sopra riportato, 101 nel foggiano. 31 i decessi in 
tutta la regione. La saturazione delle Terapie Intensive 
pugliesi si attesta a 24.6% (il 30% viene indicata come soglia 
critica, oltre la quale rallenta l’assistenza degli altri pazienti 
ricoverati), con 144 pazienti ricoverati nelle Rianimazioni (-17 
rispetto al giorno precedente).

Dall'inizio della pandemia in Puglia 
sono stati effettuati 2.354.067 test, 
con 198.273 pazienti guariti e 
40.295 persone attualmente 
positive. I dati sono stati forniti dal 
direttore del dipartimento 
Promozione della Salute Vito 
Montanaro. In provincia di Foggia, 
da quando si è diffuso il Covid, sono 
43.935 i casi positivi registrati. 
VACCINI 
In Puglia sono state ricevute 
1.905.525 dosi e ne sono state 
somministrate 1.733.607 (91%). 
515.313 persone hanno ricevuto 
anche la seconda dose. L'augurio è 
che nelle prossime settimane le 
consegne aumentino. Da pochi 
giorni sono oltre 25 milioni gli 
italiani vaccinati. Il 12 Aprile sono 
iniziate le vaccinazioni dei soggetti 
tra i 70 ed i 79 anni. Il 26 Aprile via 
libera alle vaccinazioni dei soggetti 
tra i 60 ed i 69 anni.



L’intervento di embolizzazione 
dell’aneurisma è stato eseguito in 
sala angiografica, con tecnica 
mini invasiva, senza tagli 
chirurgici, mediante puntura 
dell’arteria femorale all’inguine e 
portato a termine senza problemi 
tecnici. Il Policlinico Riuniti di 
Foggia è stato individuato dalla 
Regione Puglia, con le delibere n. 
1439/2018 e 593/2020, Centro 
di Riferimento Regionale per 
l’attività di Neuroradiologia 
Interventistica e Stroke Unit di 
2° livello, con l’attribuzione di 4 
posti letto. In adempimento a tali 
delibere, è stata istituita presso il 
Policlinico Riuniti di Foggia la 
Struttura Semplice 
Dipartimentale di 
Neuroradiologia Interventistica, 
che ha come Dirigente 
Responsabile il Dott. Walter 
Lauriola. La Neuroradiologia 
Interventistica è una disciplina 
medica che si occupa di diagnosi 
e terapia mini invasiva di diverse

Policlinico: Eseguito delicato intervento con 
trattamento mininvasivo neuroradiologico. 

Un delicato intervento con 
trattamento mininvasivo per 
emorragia cerebrale    da rottura di 
aneurisma è stato eseguito presso 
l'Unità Operativa di Neuroradiologia 
Interventistica del Policlinico Riuniti 
di Foggia, di recente istituzione, in 
collaborazione con l’Unità Operativa 
di Radiologia Interventistica ed la 
Struttura di Anestesia e 
Rianimazione. L’esame Tac cranio 
eseguito al paziente avevano mostrato 
un’emorragia cerebrale da rottura di 
grossolano aneurisma di piccola 
arteria posta “al centro” del cervello. 
L’angiografia urgente confermava la 
presenza di ampio aneurisma 
(dilatazione “a palloncino” di una 
porzione di parete arteriosa) con 
forma e pareti irregolari, associato ad 
altro aneurisma di minori dimensioni. 
Entrambi gli aneurismi erano 
localizzati in un “crocicchio” di arterie 
tortuose e di piccolo calibro. Il quadro 
risultava ulteriormente complicato 
dall'occlusione di un’arteria carotide e 
da segni di restringimento (spasmo) 
delle arterie vicino agli aneurismi. 

patologie di testa, collo e colonna 
vertebrale. Gli interventi vengono 
eseguiti con tecniche minimamente 
traumatiche, senza bisturi o “tagli” e
in anestesia locale, fatta eccezione 
per i casi che richiedono assoluta 
immobilità del paziente, in cui è 
opportuna l’anestesia generale. In 
genere, nei confronti delle tecniche 
chirurgiche convenzionali, 
consentono una riduzione dei rischi e 
della durata dell’intervento, dei 
tempi di recupero e quindi della 
durata del ricovero. I trattamenti 
possono essere alternativi o di 
“preparazione” alla chirurgia o 
rappresentare l’unica possibilità 
terapeutica. Le procedure 
diagnostiche e terapeutiche cerebrali 
sono eseguite frequentemente in 
regime di emergenza/urgenza e 
riguardano principalmente l’ictus 
cerebrale ischemico ed emorragico, 
gli aneurismi, le fistole arterovenose
e altre malformazioni vascolari. I 
trattamenti mini invasivi sulla 
colonna vertebrale sono eseguiti 
abitualmente in elezione, in anestesia 
locale e riguardano più 
frequentemente protrusioni o ernie 
contenute del disco intervertebrale, 
patologie delle faccette articolari, 
angiomi aggressivi e fratture di 
diversa natura del corpo vertebrale. 
L’Unità Operativa di nuova 
istituzione al Policlinico Riuniti 
prevede una sala operatoria 
angiografica, locali per esami Eco 
Color Doppler, ambulatori per 
accettazione paziente, per visite e 
consulenze prima del trattamento e 
visite di controllo e follow up nel 
post operatorio. L’equipe, a regime, 
sarà formata da 5 Medici specialisti e 
altrettanti infermieri e tecnici di 
Radiologia, tutti con esperienza in 
Radiologia e Neuroradiologia 
Interventistica.

Il Responsabile della struttural Dott. Walter Lauriola.
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La Giunta Comunale, su proposta 
e relazione dell’Assessore alla 
Cultura Celeste Iacovino, ha 
approvato, con propria delibera n. 
88 del 11.05.2021, l’Utilizzo 
provvisorio di spazi comunali 
(Chiostro di Palazzo Celestini) in 
favore di associazioni culturali 
locali per lo svolgimento delle 
relative attività durante il periodo 
di emergenzaCOVID-19. “Da 
parte di numerose Associazioni 
culturali ed artisti – dichiarano il 
Sindaco Francesco Miglio e 
l’Assessore alla Cultura Celeste 
Iacovino – sono pervenute 
istanze finalizzate all’utilizzo di 
spazi Comunali per poter

Il CHIOSTRO DI PALAZZO CELESTINI FINO AL 30/9 
SARA' UTILIZZABILE DALLE ASSOCIAZIONI CULTURALI.

Sull’Albo Pretorio del Comune di 
San Severo www.comune.san-
severo.fg.it è pubblicato l’avviso 
esplorativo (con relativa 
domanda) finalizzato 
all'acquisizione di manifestazioni 
di interesse da parte delle 
associazioni culturali interessate 
all'utilizzo provvisorio del 
predetto spazio comunale per lo 
svolgimento di attività    culturali 
all’aperto senza pubblico, nel 
rigoroso rispetto delle 
disposizioni nazionali regionali e
comunali in materia di 
prevenzione e protezione da 
contagio Covid-19 a tutela della 
salute pubblica. 

riprendere in sicurezza le loro 
attività ordinarie. Il particolare 
periodo pandemico di questo 
periodo rende necessario 
prevedere una ripresa armonica 
dei momenti di svago e di crescita 
culturale facilitando la fruizione 
degli spazi pubblici. Abbiamo 
pertanto deliberato di mettere a 
disposizione delle Associazioni 
Culturali il Chiostro di Palazzo 
Celestini, da utilizzare 
temporaneamente e 
gratuitamente, al fine di favorire 
lo svolgimento delle relative 
attività culturali ordinarie, senza 
pubblico, dal 4 giugno 2021 al 
30 settembre 2021.
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Chi si 
rivede, 

Stefano 
Bucci

Il 30 maggio parte 
il "Treno della 
Transumanza".



Parola di Stefano



Intramontabile, sempre sul pezzo, 
simpatico, disponibile a tutte le 
iniziative benefiche, altruista. Insomma, 
se dovessimo raccontare Stefano Bucci 
avremmo l'imbarazzo della scelta su 
quale aggettivo positivo utilizzare per 
descriverlo. Imitatore, uomo di 
spettacolo, capace di inserirsi in ogni 
contesto immedesimandosi a tal punto 
di fare le battute e le smorfie dei suoi 
personaggi a volte senza rendersene 
conto. Abbiamo scelto di fare una 
chiacchierata con Stefano 
ripercorrendo le sue principali tappe di 
una carriera ancora in itinere. Per 
Stefano il tempo sembra essersi 
fermato. 
"Non so se esiste un elisir di giovinezza. 
Mi reputo un eterno ragazzo, considero 
tutto un grande gioco. Provo ad imitare 
me stesso in un momento temporale in 
cui ero più giovane".

Quando è incominciato tutto? 
 "La passione per l'imitazione è nata a 
scuola, ai tempi del Geometra. I miei 
compagni di scuola sono stati il mio primo 
pubblico. Mi divertivo. Scoprii per caso 
questa passione e mi piaceva far divertire 
gli altri. Il Masi è stata più una scuola di 
imitazione". 
 Se ti dicessi Zeman, cosa mi 
risponderesti" 
"Il momento più bello della storia del 
Foggia con Zeman. Ho visto quel calcio 
stellare, con le grandi squadre schiacciate 
dal Foggia, ai tempi di una società 
importante con i Casillo. Mi vengono in 
mente quei ricordi con nostalgia e non so 
se mai rivivremo quei fasti e quella serie !". 
L'imitazione più riuscita? 
"Dipende dai periodi. Ricordo Zeman, 
oppure Berlusconi, che credo facciano 
parte di me. E' chiaro che imitando da 
oltre 30 anni sono tanti i personaggi che 
ho segito".

Stefano Bucci con Fiorello.



Tra questi personaggi che hai 
imitato, facci qualche nome che 
ricordi con simpatia. 
"I due Conte, Presidente ed 
allenatore, ma anche i virologi come 
Cristanti che sto studiando. 
Comunque l'imitazione che sento 
più mia è sicuramente il boemo, poi 
ci sono quelle attuali". 
Hai mai imitato un politico 
foggiano? 
"In questo momento mi viene facile 
nominare il sindaco Landella, che 
imito comunque da poco tempo. Lo 
studio della sua voce deriva anche 
dalla popolarità che il politico 
riscuote a livello nazionale. 
L'augurio che ci facciamo e di 
averne qualcuno nel futuro che 
abbia una certa importante. Quindi, 
sono costretto ad imitare politici di 
altre zone. Ad eccezzion fatta per il 
Presidente Conte". 
 Stefano abbiamo parlato del 
passato, ora rivolgiamo lo sguardo 
al futuro, Cosa puoi anticiparci dei 
tuoi programma post Covid? 
"Direi tanti progetti. Non sempre 
però quello che vuoi fare di viene 
concesso. Da molto tempo non 
faccio la televisione nazionale per 
scelta, anche se di recente mi sto 
riavvicinando. Ho tutta l'intenzione 
per cui come riusciremo a superare 
questo momento difficile legato alla 
pandemia sicuramente potrò dirti 
qualcosa di più".

"Zeman resta la mia 

imitazione preferita. A volte 

mi sento di essere il boemo".



In treno per scoprire culture e 
tradizioni legate alla transumanza e 
ai suoi protagonisti. Con un viaggio 
nella biodiversità del mondo
podolico, tra vita in masseria, 
percorsi lungo i pascoli e i momenti 
in cui il sapere delle mani 
permetterà ai protagionisti di capire 
e vedere come nasce un formaggio. 
E' quanto accadrà il 30 maggio 2021 
con il "Treno della Transumanza", 
progetto di turismo esperienziale in 
uno dei luoghi cult del mondo 
podolico, la Masseria Facenna di 
Carpino, organizzato 
dall'Associazione di promozione 
sociale Rotaie di Puglia, in 
collaborazione con Ferrovie del 
Gargano, FDG Viaggi e Turismo, 
media partner la rivista 
enogastronomica LIKE e il magazine 
turistico PUGLIA FOCUS. L’evento 
gode del patrocinio dell’Ente Parco 
Nazionale del Gargano e del 
Consorzio di tutela Arancia del 
Gargano IGP e Limone IGP del 
Gargano.

Con un treno della FerGarganica, 
linea ferroviaria che attraversa i punti 
più suggestivi e ancestrali della 
"montagna del sole", i "turisti
podolici" raggiungeranno la stazione 
di Carpino, da dove, in bus, faranno 
tappa ai piedi dell'altura ricca di 
pascoli e flora spontanea. Da qui 
partirà un percorso a piedi (media-
bassa difficoltà) tra muretti a secco, 
macchia mediterranea e boscaglia. 
Un tufo nella biodiversità della 
“montagna del sole”. Partenza da 
Foggia alle ore 8.45 e possibilità di 
utilizzare coincidenze – sempre in 
treno – da Bari e Lecce. «Siamo 
contenti di tornare ad organizzare le 
nostre esperienze con Ferrovie del 
Gargano – commenta Luigi Mighali, 
presidente di Rotaie di Puglia -. 
Stiamo mettendo a punto un 
calendario di iniziative volte alla 
scoperta di alcuni luoghi identitari e 
caratteristici della Puglia, nel pieno 
rispetto della tranquillità, 
dell'autenticità e soprattutto delle 
norme anti Covid in vigore". 

Il treno dei desideri
Il 30 maggio parte il "Viaggio della Transumanza". 



A Masseria Facenna la comitiva 
di "turisti podolici" parteciperà a 
diversi momenti: un approccio sul 
territorio e la vita podolica con 
una relazione di cultori della 
materia; un percorso lungo i 
pascoli alla scoperta di erbe e 
piante spontanee ma anche per 
conoscere il menù quotidiano 
della vacca podolica; il momento 
della conoscenza seguendo 
momenti importanti l’arte dei 
casari, come la lavorazione del 
latte per produrre caciocavalli, 
mozzarelle e ricotte; la vita di una mandria di vacche 

podoliche con l'allattamento dei 
vitelli, uno dei momenti più belli di 
una masseria. "Percorsi che 
abbiamo scelto e curato – 
commenta Giacomo Facenna, 
insieme alla moglie Dora e ai figli 
Marco e Bruno – per trasmettere 
ai nostri ospiti le sensazioni che 
noi viviamo ogni giorno, le 
emozioni che ci trasmette il nostro 
lavoro in una quotidiana simbiosi 
con la natura e l'ambiente. 

Ricordiamo: partenze da Foggia 
(ore 8.45), San Severo (ore 
9.02). Ancora una volta il treno 
si conferma mezzo ideale per il 
turismo esperienziale. Tutti in 
carrozza per una giornata a tutto 
podolico. Info e prenotazioni 
0884561020 e 3426293818. 



Il volume raccoglie alcune 
testimonianze di amici, parenti e 
colleghi di Debora e permette al 
lettore di comprendere a fondo la 
pienezza della Fede che l'ha 
guidata in ciascun giorno della 
sua vita, facendole gustare in 
letizia, passione e coerenza 
l'amore per Gesù e la dedizione 
alla Giustizia e al Diritto. Questo 
intreccio virtuoso di inestricabile 
vigore si è incarnato in una 
donna credente e profondamente 
riflessiva, che ha saputo rendere 
testimonianza di rigore, equità, 
magnanimità e carità in tutte le 
manifestazioni pubbliche e 
private della propria vita 
personale e professionale. Un 
mirabile esempio in un tempo di 
prova come questo. Debora 
Angela Ferrara, nata a San 
Severo il 2 ottobre 1979, è 
scomparsa il 29 agosto 2019 a 
soli 39 anni. 

donato dal padre di debora ferrara 
il libro del magistrato sanseverese 
scomparso prematuramente a 39 anni.
Il Sindaco Francesco Miglio e 
l’Assessore alla Cultura Celeste 
Iacovino hanno ricevuto a Palazzo 
Celestini – Residenza Municipale 
– Luigi "Gino" Ferrara, papà del 
Magistrato Debora Angela 
Ferrara, scomparsa a soli 39 anni 
il 29 agosto 2019. Gino Ferrara 
ha donato ai vertici comunali una 
copia della pubblicazione in 
memoria di Debora Angela 
Ferrara dal titolo "PASSI DI 
LUCE TRA FEDE E TOGA", 
Malatesta Editrice. 
“Abbiamo molto apprezzato il 
gesto della famiglia e 
naturalmente la pubblicazione del 
libro – dichiarano il Sindaco 
Miglio e l’Assessore Iacovino – il 
cui ricavato viene devoluto 
interamente in beneficenza 
all’associazione PROMETEO 
OdV, presso l’Istituto dei Tumori 
di Milano. E’ un modo importante 
ed anche commovente per 
ricordare una figlia della nostra 
città che ci ha lasciati troppo 
presto, una ragazza perbene ed 
apprezzata da tutti, che aveva 
saldi principi morali, molto legata 
alla fede cattolica ed al suo lavoro 
di Magistrato, valori che ha 
condiviso durante il suo troppo 
breve percorso di vita. 
Rinnoviamo la nostra vicinanza ai 
genitori Gino e Anna Manduzio, 
che ha lavorato per il nostro 
Comune per moltissimi anni con 
dedizione e profitto, ed invitiamo 
la nostra comunità ad acquistare 
una copia del libro, il cui ricavato 
viene devoluto totalmente in 
beneficenza per una nobile causa”. 

Ha vinto il concorso in 
Magistratura nel 2009. Dopo 
circa un anno di tirocinio a 
Roma, nel mese di marzo del 
2011 ha ottenuto la prima sede a 
Rossano Calabro dove ha 
lavorato fino al 2014. Dalla 
Calabria è stata poi trasferita al 
Tribunale di Napoli Nord dove è 
rimasta fino alla prestigiosa 
nomina al Tribunale di Milano 
avvenuta il 9 ottobre del 2018. 
Dopo pochi giorni è stata colpita 
da un male contro cui ha 
combattuto strenuamente senza 
mai arrendersi, fino al giorno 
della prematura scomparsa 
avvenuto il 29 agosto del 2019. 
A Debora Ferrara il 14 ottobre 
2019 il Tribunale di Napoli Nord 
ubicato in Aversa ha intitolato 
un’aula giudiziaria facente parte 
dello storico Tribunale 
partenopeo.

Nella foto Iacovino, Ferrara e Miglio
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Nel primo match del tabellone 
Emanuele vince facile contro 
Pietromarchi per 15-7; ai sedicesimi 
regola Tallarico con un netto 15-8; 
agli ottavi dopo una gara tirata, 
riesce a prevalere su Ottaviani delle 
fiamme gialle per 15-12; supera 
senza particolari problemi i quarti, 
battendo il livornese Cantini per 15-
11; in semifinale parte fortissimo 
contro Pugliese: 5 attacchi 
consecutivi andati a segno e con 
scioltezza lo supera per 15-9. 

La sciabola di Emanuele Nardella è 
d’argento ai campionati italiani giovani.
Ieri a Riccione, nella seconda 
giornata dei campionati italiani di 
scherma giovani e cadetti, il 
campione di San Severo Emanuele 
Nardella è costretto a cedere il 
passo all’atleta livornese Pietro 
Torre nella finale di sciabola. Un 
remake dei campionati europei 
cadetti che si sono svolti a Foggia 
nel 2019 quando, però, a mettere 
la medaglia d’oro al collo fu 
Nardella. Classe ‘03, Emanuele 
gareggia per il gruppo sportivo 
Esercito Italiano ed è allenato dal 
maestro Benedetto Buenza. Tra i 
migliori giovani sciabolatori 
italiani arriva a questo 
appuntamento con il favore dei 
pronostici. La strada verso la 
finale è netta senza troppi intoppi. 

La finale contro Torre di Livorno 
parte molto bene, sostanzialmente 
equilibrata fino al riposo (6-8 a 
favore di Torre). Poi un blackout per 
Nardella favorisce la vittoria netta 
del livornese che mette a segno un 
parziale 6-0 chiudendo la partita sul 
15-7. Prossimo appuntamento per il 
giovane sciabolatore foggiano i 
campionati italiani assoluti di 
scherma che si svolgeranno a 
Cassino dal 26 a 30 maggio 2021. 

Di Gianni Gliatta
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Nell’ambito delle regole della 
Federazione Italiana Tennis, i 
Tornei Open sono “aperti” a tutti 
gli atleti agonisti. In ragion di 
ciò, i campi in terra rossa dello 
Sporting San Severo ospiteranno 
incontri tra i più forti giocatori 
semi professionisti ma anche tra 
coloro che sono alle prime armi 
con il tennis agonistico. Si 
prospetta, dunque, un evento che 
vedrà la partecipazione di tanti 
giocatori che solcheranno 
numerosi gli splendidi campi 
dello Sporting Club San severo. 
La consolidata esperienza del 
circolo nell’organizzare eventi di 
tale portata regalerà agli amanti 
di questo sport incontri di elevata 
spettacolarità. Oltre al Comitato 
Regionale C.O.N.I e 
all’A.N.S.Me.S. Foggia anche la 
Città di San Severo, ha concesso 
il patrocinio alla manifestazione 
rendendo ancora più importante 
l’evento. 

San Severo: IL 20 MAGGIO PARTE IL 
TORNEO NAZIONALE OPEN MASCHILE.
Al termine del campionato di serie 
C maschile, che ha visto la 
compagine del circolo sanseverese 
piazzarsi tra le prime 4 squadre 
della regione Puglia, il Club 
ospiterà dal 20 al 30 maggio 
prossimo il TORNEO OPEN DI 
PRIMAVERA – “TROFEO 
CONCESSIONARIA MOTO 
GRECO”. Il Torneo è classificato 
quale “Evento a competizione 
agonistico di interesse nazionale” 
ed inserito in una apposita lista 
redatta dal C.O.N.I.  
Durante la competizione si 
sfideranno atleti provenienti sia 
dalla Puglia che danumerose altre 
regioni. Sarà un’occasione per 
rivedere in campo gli atleti più 
forti del circolo sanseverese e i 
tanti atleti di seconda categoria 
che, pur impegnati nei campionati 
a squadre di serie C e serie B a 
livello nazionale, non rinunciano a 
partecipare a tornei di così alto 
livello. 

Alla manifestazione è ancora 
possibile iscriversi; ecco i termini 
d’iscrizione: 
18 maggio ore 12.00 – ATLETI 
4^ CATEGORIA 
  
20 maggio ore 12.00 – ATLETI 
3^ CATEGORIA 
  
22 maggio ore 12.00 - ALTETI 1 
E 2^ CATEGORIA. 
  
Per partecipare al torneo basterà 
essere in possesso di regolare 
tessera agonistica e mandare una 
mail all’indirizzo 
info@sportingsansevero.it oppure 
direttamente sul portale della 
FEDERAZIONE ITALIANA 
TENNIS. 

Giovedì 13 maggio 2021

Nella foto la sede dello 
Sporting Club di san Severo 
che ospiterà l'evento.



Ma il merito di questo risultato 
in terra di Sicilia, a nostro 
avviso, è anche della attuale 
compagine societaria che ha 
dato tranquillità all’ambiente e 
alla squadra in questi mesi di 
permanenza a Foggia. La 
stessa Società che, a dispetto 
di chi afferma in mala fede il 
contrario, sta pensando a 
programmare il futuro del 
Calcio Foggia e che, 
probabilmente, non 
ufficializzerà nulla fin quando i 
ragazzi saranno in ballo nei 
playoff. Ma all’interno si 
continua a ragionare tanto e si 
cerca di trovare le soluzioni 
migliori e le novità da 
introdurre all’interno del club. 

Tutto in sette giorni. La fiducia della 
Società, il derby e il futuro del club.
Di Tiziano Errichiello

C’è fiducia in seno al Calcio 
Foggia per il momento magico che 
il gruppo squadra sta vivendo 
all’indomani dello straordinario 
successo del “Massimino” di 
Catania. Aver superato il primo 
turno non ha fatto altro che 
confermare la bontà del lavoro di 
questi ragazzi che, da inizio 
stagione, non sono venuti meno a 
quelli che erano gli obiettivi che la 
Società si era prefissati. Società 
che ha cambiato gestione da circa 
tre mesi e che sta vivendo il mini 
torneo degli spareggi promozione 
con la giusta tranquillità e 
serenità tipici di chi sa che i 
playoff sono imprevedibili e che 
possono riservare sorprese sia in 
negativo che in positivo. 
Probabilmente chi pensava che i 
rossoneri potessero essere la 
vittima sacrificale di questo primo 
turno ha dovuto rivedere il proprio 
modo di pensare perché Salvi e 
compagni hanno dimostrato di 
crederci e di avere la tempra 
giusta che serve in queste gare da 
dentro o fuori. Rossoneri che sono 
stati perfetti e che hanno 
interpretato alla grande quello che 
abbiamo definito da subito un 
capolavoro tattico del tecnico 
Marchionni anche se il grande 
merito bisogna riconoscerlo a chi è 
sceso in campo sorprendendo 
l’avversario che, neanche sette 
giorni prima allo Zaccheria, aveva 
messo in campo tutte le 
potenzialità recuperando un 
risultato che vedeva gli etnei sotto 
di due gol. 

E poi si dovrà ragionare anche 
sul fronte squadra dove si
dovranno trattenere tutti quei 
calciatori che nel corso di questa 
stagione hanno dimostrato di 
avere le qualità per poter far 
bene in una formazione che sarà 
sicuramente più competitiva. 
Intanto anche oggi seduta unica 
di allenamento e Marchionni 
conta di riavere a disposizione 
sia capitan Gavazzi che 
Del’Agnello per avere a Bari, 
mercoledì prossimo, un Foggia 
più che competitivo contro i 
biancorossi di Auteri che non 
avrnno alibi e che avranno un 
solo obiettivo da perseguire ossia 
il passaggio del turno. Come a 
Catania i rossoneri saranno 
pronti a sovvertire i pronostici.   
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Domani sera con 
Foggia Post uno 

speciale per vivere 
insieme il Giro d'Italia.



Le foto del calcio sono di Luigia Spinelli.


